

**Reactivación volcán Chaitén – Chile. 15 abril de 2009.**

SERNAGEOMIN emitió un informe sobre el incremento de la actividad del Chaitén con sismos que han alcanzado los 4,5 grados de magnitud, que podría estar relacionado con un crecimiento más acelerado del complejo de domos. Esto puede provocar eventuales explosiones y flujos de bloques y cenizas, que pueden afectar los valles adyacentes al volcán Chaitén, con peligro de generación de lahares.

En consecuencia, teniendo presente que la actividad sísmica y, probablemente, el crecimiento del complejo de domos se han incrementado desde el 11 de abril, SERNAGEOMIN mantiene la Alerta Volcánica Roja.

**Fuente:** SERNAGEOMIN